

Actualidad

Nuevo atentado contra el Oleoducto Caño Limón Coveñas en Saravena, Arauca

Cenit expuso que el Ejército Nacional ya se encuentra en la zona para garantizar el ingreso del personal técnico que atenderá la situación.



Atentado oleoducto Caño Limón Coveñas / Foto: Cortesía

Últimas Noticias

Cámara citó a debate de control político a la esposa del ministro de Salud

Notaría Segunda de Barranquilla fue capturada, al parecer, por caso de robo de tierras

¿Cómo recibir dinero desde el exterior en Nequí? Paso a paso de cómo hacerlo

Colombia, país invitado en evento mundial de cometas

El restaurante más antiguo de Colombia tiene más de 200 años y es famoso por importante plato típico

Lotería del Huila: resultados del 22 de abril de 2025

Stories W Radio



Cristian Medina 22/04/2025 - 19:59 h COT

Cenit, empresa filial del Grupo Ecopetrol, informó que a la altura de la vereda Agua Santa, ubicada en la zona rural del municipio de Saravena, Arauca, se registró un nuevo atentado terrorista por parte de desconocidos en contra de la infraestructura del Oleoducto Caño Limón Coveñas.

Ante el escenario, Cenit confirmó que tuvo que activar el respectivo **Plan de Emergencia y Contingencia** por pérdida de contención en el oleoducto. Así mismo, se informó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Saravena sobre la situación y las acciones iniciadas para atenderla; en línea con lo anterior, se pidió a la comunidad que no se acerque al lugar de los hechos, hasta tanto culminen las labores de atención y reparación a las que haya lugar.

Le puede interesar:

- Irene Vélez es la nueva directora de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales
- General (r) de la FAC que apoyó a Petro en campaña será el nuevo director de la Aerocivil

En cuanto a seguridad de orden público, **Cenit expuso que el Ejército Nacional ya se encuentra en la zona para garantizar el ingreso del personal técnico** que atenderá la situación.

Finalmente, la compañía, junto con Ecopetrol, rechazó una vez más las acciones registradas y pidieron que "cesen los delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, **generan graves consecuencias al medioambiente y afectan el desarrollo económico del país**".

Arauca Ecopetrol

Artículo anterior



"Llegó a la presidencia del Senado a burlarse del Gobierno": Petro a Efraín Cepeda

Artículo siguiente



"Es inadmisibles": procurador Eljach criticó trinos de Armando Benedetti contra personero de Ocaña

22:00h 23:59h

Directo

WRadio FM
Música W con Staff W

Programación

- 00:00 Primera Hora con Christian Coronado
- 01:00 Perfiles W con Staff W